

EL MUNDO, SAN JUAN, P. R. MIERCOLES 30 DE DICIEMBRE, 1953.

El gobernador Luis Muñoz Marín instó ayer a no confundir los problemas de la cultura puertorriqueña con el de status político, al dirigirse a la asamblea de la Asociación de Maestros, en el hotel Caribe Hilton.

El Gobernador hizo hincapié en lo que llamó "el estilo de

plique y mejore en técnicas y saberes la de sus individuos.

Creo que la vida de persona de un pueblo merece resguardo como la vida de un hombre. Cuando muere la persona de un pueblo algo de valor se pierde. Se pierde para su propio sentido de sí mismo. Se pierde para la más ancha comunidad

USC UNIVERSIDAD DEL  
SAGRADO CORAZÓN

# NOTA

**Este documento no está disponible en línea. Puede encontrarlo en la Colección de Emilio S. Belaval en la Sala de Información e Investigación en la Biblioteca Madre María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón.**

Respaldó la ampliación de la enseñanza en inglés y declaró que "finalmente habremos de ser bilingües", pero advirtió que "en la proyección cultural de Puerto Rico debemos esmerarnos y enorgullecernos en ser el pueblo que mejor español hable en América y que mejor inglés haya aprendido en América." El Gobernador dijo en su dis-

Sería perjudicial sentirlo así, porque este tema de la cultura que queremos reclama la más amplia libertad de espíritu para que se trate eficazmente. Como el tema envuelve la relación cultural entre Puerto Rico y Estados Unidos, y lo que vale y ha valido adaptar de aquella gran cultura y lo que vale y ha de valer no adoptar de ella, permitáseme que diga antes de pro-